

Partnerschafts-Reise 2026

Wer kommt mit nach Tansania?



Wir planen eine weitere Reise zur Nagerenanyuki Secondary School, der Partnerschule des KGB in Tansania, für 10 bis 14 Tage im Zeitraum vom 07.-28. Oktober 2026 rund um die Herbstferien. Wir suchen Schülerinnen und Schüler, Eltern, Unterstützer und Neugierige. Wir lernen viel über das Land und die Menschen, ihre Kultur und ihren Glauben, über Armut, Klimawandel und Politik.

Wir laden herzlich ein zu einem
Informationstreffen

**am Mittwoch, 28.01.2026,
um 18 Uhr, im KGB.**

Pastor Volker Thiedemann, der in Tansania arbeitete, fließend Swahili spricht und Land und Leute kennt, wird die Reise mit anderen vom KGB leiten und seine guten Beziehungen

nutzen. Gemeinsam werden wir die Reise vorbereiten und das Besuchsprogramm gemeinsam mit der NGSS erarbeiten. Neben ein paar Tagen der Klimatisierung und des Kennenlernens einzelner Projekte werden wir an der Partnerschule sein und dort den Schulalltag miterleben. Ein Besuch der Nationalparks mit ihren Elefanten, Giraffen, Zebras und Löwen ist Teil der Reise. Es ist möglich, länger in Tansania zu bleiben, um Zeit in der Serengeti oder auf Sansibar zu verbringen oder den Meru oder den Kilimanjaro zu besteigen. Die Reise wird inkl. Flug nicht unter 2.000 Euro kosten.



Interesse? Kontakt aufnehmen! Mit Jörg Berger, Sina Grafelmann, Michael Peters oder Volker Thiedemann (01775280185)